

GAMA
TU TRANQUILIDAD
CRECE

DEPÓSITO CONFIANZA
FONDOS DE INVERSIÓN "CONFIANZA PLENA"

iberCaja

kühnel estudios superiores
CURSOS



Inicio Es Noticia Huesca Comarcas Aragón España Mundo Economía Cultura Sociedad Deportes Comunicación TV Última Opinión Suplementos
Especiales | Servicios | Venta de Contenidos | Galería Imágenes | Edición en formato PDF | Imágenes del día | Versión para móvil

ÚLTIMA HORA 10:13 h: Rajoy: "Si alguien cree que Rato no sería extraordinario presidente que lo diga"

1 de 2

jueves, 29 de octubre de 2009

Sociedad

España es uno de los veinte países donde los ciudadanos son más felices

OTR/PRESS

29/10/2009

Vota ☆☆☆☆☆ | Resultado ☆☆☆☆☆ 0 votos

MADRID.- España es uno de los veinte países del mundo donde los ciudadanos viven más años de felicidad. En concreto, 58,8 años "felices" de vida", lo que sitúa a los españoles en el puesto 16 de los 148 países del ranking elaborado por la Universidad Erasmo de Rotterdam. Tras medir los "años felices de vida", indicador que combina promedios de valoración de la vida con otros como la esperanza de vida, los investigadores han obtenido datos sobre cuántos años y con qué grado de felicidad vive un ciudadano como promedio en un determinado país. En España, los ciudadanos valoran con un 7 sobre 10 el grado de satisfacción que tienen con su vida, y la esperanza de vida es de 80,5 años de media. El país con más años de felicidad es Costa Rica, y el último Zimbawe. España está por delante de Francia y Portugal, y por detrás de Suecia y Noruega.

En el último ranking de la Base Mundial de la Felicidad elaborado por la universidad de los Países Bajos, y que cubre más del 95% de la población mundial, los habitantes de Costa Rica aparecen en primera posición, con un promedio de 66,7 años de vida felices. Le siguen Islandia (66,4 años), Dinamarca y Suiza (65), Canadá (64) y Australia (62,9). Muchos otros países europeos disfrutaban de más de 60 años de vida felices, como Suecia (62,8), Noruega (62,4), Irlanda (60,9), Luxemburgo (60,7), Países Bajos (60,6) y Austria (60,1).

La Universidad de Granada, entidad que colabora en la elaboración del ranking, ha señalado que España supera a sus vecinos de Francia (52,8) y Portugal (44,6), pero le sobrepasa México, con 59,5 años de vida felices.

Mudanzas Holanda

Mudese Con Tranquilidad Con Nuestro Servicio. Solicite Nuestra Oferta!
www.Umzuege-Mediterraneo.com

Anuncios Google



Enviar a:



ENCUESTA

¿Qué le parece la programación del Festival Periferias?

- El programa de Periferias me parece bien, me gusta. 64%
- No me gusta el programa de Periferias, podía ser mejor. 9%
- No sabe no contesta. 5%
- Me es indiferente. 22%

VOTAR

Diario del Alto Aragón

Venta de Contenidos

Adquiera fotos en alta resolución con un coste mínimo, sin moverse de casa. Haga clic en este banner para informarse sobre la venta de contenidos del Diario del Alto Aragón

INFÓRMATE AQUÍ

Lo más visitado

Lo más votado

- Aparatoso accidente de tráfico en la rotonda del paseo de Lucas Mallada
- Dos establecimientos de Sabiñánigo sellan dos quinielas con 14 aciertos
- Elboj habla de una inversión en 2009 de 11 millones en obras en calles
- Monzón ofrece la "Casa de Labor" para cuartel de la Guardia Civil
- Cuatro heridos en un accidente de tráfico en Tramaced
- El gobierno local no descarta gravar el IBI de los solares vacíos
- El espeleólogo accidentado en Panticosa permanece en el hospital
- Mejoras en la carretera N-260

1 2 3

IMÁGENES DEL DÍA



15 y 16 de 94

